

Brunnenbau in Afrika und Kunst

Die Organisation **KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e.V.** hat in ihren Reihen ein Mitglied mit einer künstlerischen Ader.

Inspiziert von den vielen Fotos aus den Dörfern mit den geförderten Brunnen in Afrika entstand das nachfolgende Aquarell. Die Hobbykünstlerin Andrea Bucher stellt diese Zeichnung und weitere Skizzen der Organisation zur weiteren Verwendung zur Verfügung. Wer sich für diese Brunnenbilder interessiert, kann gerne auf der Homepage www.kfbia.de unter dem Link **Kunstwerke** sich informieren.



Aufgenommen von Siegfried Hertlen.

Der 1.Vorstand von KfBiA, Siegfried Hertlen ist natürlich sehr glücklich, dass das Wirken in Afrika neben den vielen Fotos in der Homepage www.kfbia.de, den Presseberichten nun auch durch Kunstobjekte präsentiert wird.

Siegfried Hertlen (Tel.: 08231 – 88918) steht für Fragen zu den Brunnenprojekten gerne zur Verfügung. Über die bisherigen und künftigen Projekte kann man sich stets aktuell auf der Homepage www.kfbia.de informieren.